14 DEPORTES JULIO 2012 > viernes 27 Granus



Mijaín plasma su firma confiado en defender su título y la bandera. FOTO: RICARDO LÓPEZ HEVIA, ENVIADO ESPECIA

Cubanos desde hoy a batallar por la Bandera

La preparación transcurrió como estaba planificada, afirmó Christian Jiménez, presidente del INDER

Alfonso Nacianceno, enviado especial

LONDRES.—A las 9:30 de la mañana de este jueves fue izada en la Villa Olímpica la Bandera cubana en una ceremonia donde los anfitriones mostraron a nuestros deportistas, mediante la música y la danza, un recuento del pasado y presente cultural de esta nación, sede de los Juegos.

El Día de la Rebeldía Nacional fue aquí una jornada de compromiso con la Patria. La entrada de la comitiva a la plaza internacional, encabezada por su abanderado Mijaín López, reflejaba la alegría de una armada joven, deseosa de iniciar la confrontación. Disfrutaron de los cantos y las representaciones de artistas del Reino Unido, preámbulo que concluyó al ritmo de *We are the champions*, del conocido grupo Queen.

Lord Tony Hall, alcalde de la Villa, expresó la satisfacción de todo su equipo de trabajo al darles la bienvenida a nuestros atletas. "Ustedes han entrenado durante años, han sacrificado su tiempo para venir a Londres. El pueblo de Gran Bretaña los recibe con agrado y esperamos que en estas semanas de competencias se sientan como en sus hogares", afirmó.

Las notas de nuestro Himno Nacional y el izaje de la Bandera constituyeron el cierre de unos 30 minutos de intensa satisfacción, orgullo y hermandad en este día glorioso para los cubanos, sentimientos expresados también hacia las delegaciones de Ecuador, Noruega y la República Checa, que estuvieron junto a la nuestra en ceremonias sucesivas.

CONFIANZA EN LA VICTORIA

Concluido el acto, Christian Jiménez, presidente del INDER, afirmó a **Granma** que ya poblaban la Villa 77 deportistas y ayer esperaban a otro grupo del atletismo procedente de Guadalajara, España, donde entrenó para irse adaptando al cambio de horario.

La preparación transcurrió como se planificó, los muchachos están concentrados. El proceso clasificatorio vencido para llegar aquí busca que cada país traiga a los mejores, este sistema te prepara para combatir en condiciones difíciles, diferentes a las acostumbradas, aseveró Jiménez.

Sobre la disciplina, afirmó que la relación trabajo-descanso es respetada de manera consciente, no es preciso imponerla, cada uno buscará su resultado más alto, y para lograrlo ha de tener convicción en la victoria.

"No se puede subestimar al contrario, por eso le damos los últimos toques, con personal especializado, a la preparación mental de algunos competidores, porque en el aspecto físico no afrontamos dificultades", concluyó.

CUBANOS EN LA VILLA

Listos para competir

Ariel B. Coya, enviado especial

LONDRES.—Todo está listo ya para la inauguración hoy en el Estadio Olímpico de Stratford y tras varias semanas de lluvia, polémica y tensión, Londres encara por fin el arranque de los Juegos con el mismo entusiasmo que se ha apoderado en los últimos días de su cielo. Sin nubes.

De ese modo, aunque a última hora fueron reclutados 1 200 soldados más para apuntalar la seguridad del evento y el primer "desliz" se produjo cuando a la selección femenina de fútbol de la República Popular Democrática de Corea le asignaron la bandera de su vecino sureño, a lo largo de esta semana el Gobierno británico consiguió frenar a tiempo una huelga en los principales aeropuertos de la ciudad y la antorcha continuó aproximándose a su destino en su recorrido por los 33 distritos de la capital inglesa, tras pasearse por el metro, el Palacio de Buckingham, el mítico Wembley y Wimbledon entre besos de Serena Williams y Andy Murray.

El presidente del COI, Jacques Rogge, remarcó que la lucha contra el dopaje y las apuestas ilegales "siguen siendo las prioridades absolutas" de ese organismo. Y las distintas comitivas de atletas fueron recibidas con una colorida ceremonia bien lejos de lo protocolar en su "hogar" de la Villa, donde es fácil reconocer el alojamiento de la delegación cubana, gracias a la enorme bandera que ondea en uno de los 62 edifi-



Lazaro Álvarez (56 kg) y Yosvani Veitía (49 kg) dos con responsabilidad en el retorno del Boxeo a su condición de buque insignia. FOTO: RICARDO LÓPEZ HEVIA, ENVIADO ESPECIAL

cios del complejo, justo debajo de la de Costa Rica y a un costado de la de Panamá.

Precisamente el buen clima imperante, reina también entre los atletas de la Mayor de las Antillas, a solo unas horas de que empiece la cita. Todos trajeron la mochila cargada de sueños y arden en deseos de competir.

Así destacan, por ejemplo, entre las muchachas del judo, Yanet Bermoy (52 kg), la subcampeona de Beijing'08 que será una de las primeras en subir al tatami y aspira a colgarse otra medalla. El nadador Hánser García, quien tiene en el papel una competencia "más que complicada", pero igual no renuncia a nada. O el estandarte Mijaín López, sobre el que recaen tantísimas esperanzas y que solo espera "el momento de luchar" en los 120 kg del estilo grecorromano para buscar "un gran resultado".

Los campeones mundiales Julio César la Cruz (81 kg) y Lázaro Álvarez (56), por su parte, quieren recuperar para el boxeo el calificativo de "buque insignia del deporte cubano" en el medallero de estos Juegos. Y todos, absolutamente todos, están "concentrados en lo que van a realizar —como señaló el titular del INDER, Christian Jiménez— para mejorar la actuación de hace cuatro años y darle un alegrón a nuestro pueblo", tras prepararse a conciencia durante meses para este evento, en el cual (también es preciso decirlo) se enfrentarán a los mejores del mundo.

Antes, sin embargo, muchos de ellos participarán hoy en el desfile de la inauguración, que ha sido celosamente ensayada a lo largo de la semana por el "oscarizado" cineasta Danny Boyle.

Y aunque no son pocos los detalles que han trascendido en torno a la ceremonia, como la participación del futbolista David Beckham, la asistencia de hasta 130 jefes de Estado, o el ambiente bucólico que recreará la campiña inglesa; lo cierto es que el público asistente ha acatado en su mayoría el "pacto de silencio" solicitado por los organizadores para no arruinar la sorpresa del espectáculo, que promete ser una celebración a lo grande de las tradiciones y la historia del Reino Unido.

"Magníficamente británico y alucinante", como lo describió uno. Mientras, otro simplemente recomendaba: "Si usted tiene planes para el viernes, cancélelos. La ceremonia de apertura no es de este mundo".

Stevens disparará sus primeras flechas

El tiro deportivo, judo, tenis de mesa y remos debutarán mañana. Boxeo espera por el sorteo de los 56 kg

Alfonso Nacianceno, enviado especial

LONDRES.—El reloj de la Plaza Trafalgar, que en su cuenta regresiva ha marcado durante meses el tiempo faltante para la inauguración de la cuarta justa olímpica del siglo XXI, llegará hoy a su momento crucial.

Aunque en estos doce años —y desde mucho antes— la tecnología ha sofisticado los equipamientos, la vestimenta y el cronometraje para influir sobre la forma de competir y los resultados, la materia prima esencial del evento sigue siendo la misma: el ser humano

Todos en el planeta querrán ver a los mejores deportistas del mundo, y quienes no alcanzarán el favor de presenciar en el Estadio Olímpico la inolvidable noche de la apertura, estarán delante de sus televisores.

El deporte tiene tanta fuerza moral y física que gesta treguas en conflictos bélicos o políticos entre naciones, sirve de embajador en otros casos y permite a sus practicantes trabar amistades de un confín a otro del universo.

Así, imbuidos en ese espíritu de hermandad, juego limpio y caballerosidad, saldrá el primero de nuestros hombres al ruedo, cuando el arquero Juan Carlos

Stevens concurra hoy en la mañana a la ronda de ranqueo para buscar su ubicación en eliminatorias. El santiaguero, quinto en los Juegos de Beijing'08, viene a su tercera confrontación estival.

Mañana corresponderá el estreno de las fusileras Eglys Cruz, bronce en la cita precedente, y Dianelys Pérez, monarca de los Panamericanos de Guadalajara'11. La espirituana Cruz entrena aquí desde el pasado día 16 y confía en realizar un buen papel, gracias al apoyo prestado por sus familiares.

También comienzan las eliminatorias del boxeo, pero Lázaro Álvarez (56 kg) esperaba por el sorteo para saber si lo sembraban, pues entonces no tendría que escalar al cuadrilátero el 28, atendiendo a su lugar en el ranking y a la cantidad de púgiles registrados en su división.

La judoca Dayaris Mestre debutará en los 48 kg y el tenista de mesa Andy Pereira tendrá un examen en extremo difícil al incluirse en las eliminatorias de una disciplina en la que China y algunas naciones europeas poseen una gran fuerza. Los singlistas Yariulvis Cobas y Ángel Fournier debutarán en las preliminares de remos.

Esta programación pudiera presentar algunos cambios cuando terminen los congresillos técnicos de cada deporte.